

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



## Síntesis informativa

08 de junio de 2025

### Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	<a href="#">Opinión</a> Antonio Gershenson/II	In memoriam, Ximena Guzmán Cuevas	Van pasando los días, y la incredulidad y el recelo aumentan. Los acontecimientos recientes y violentos nos dan la razón, estamos en una etapa crítica donde la barbarie se muestra en su expresión más burda e inhumana. <b>Pero, insistimos, esas metas por las que Ximena y José se han convertido en mártires, cada día se fortalecen y seguirán fortaleciendo nuestras convicciones.</b> El silencio no nos atraparà, la oscuridad tampoco. Insistimos también en que la verdad abrirà nuevas posibilidades de caminar por una ruta más humanitaria.
REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a>	Buena noticia	Una buena noticia dominguera. Los sindicalizados de la CNTE que ocuparon el Zócalo por 23 días ya se fueron a sus estados de origen. Una mala. Amenazaron con regresar pronto y con el doble o triple de manifestantes. Una peor. El gobierno federal no ha logrado avances en las mesas de diálogo, los gobiernos de los estados donde la Coordinadora tiene mayor presencia, ni las manos han metido para desactivar el conflicto y <b>el gobierno de la CDMX ha tolerado bloqueos, plantones y actos de vandalismo sin decir ni pío. Y el colmo. No es la primera vez que esto ocurre y queda claro que no tiene para cuándo terminar.</b>

### Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Landau llega el lunes	<b>Es un hecho que la presidenta Sheinbaum recibirá este lunes al subsecretario de Estado de EU, Christopher Landau.</b> Entre los temas a abordar se incluirà el tráfico de armas desde territorio estadounidense a México. Específicamente, el papel que juegan las armerías, en lo que parece estar de acuerdo la diplomacia del vecino del norte.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Coordinados	<b>El embajador Ronald Johnson soltó el halago diplomático, reconoció a Claudia Sheinbaum y a Donald Trump por frenar el tráfico de fentanilo.</b> Sí. a ambos. Este guiño suena a estrategia de conciliación. Johnson aplaude la caída de 40% en el paso de la droga desde México y celebra el "liderazgo" de Trump la cooperación "diaria" de Sheinbaum. En resumen, la frontera es guerra alianza, y México no sólo incauta químicos, también cosecha reconocimiento. Cuando dos gobiernos tan distintos se alinean, o el problema es enorme. o la política se impone a intereses individuales.



## Síntesis informativa

08 de junio de 2025

EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Molesta a feministas defensa de Andy	<p><b>Nos cuentan que colectivas feministas pidieron al diputado Ricardo Monreal eliminar su manifiesto de defensa a Andrés Manuel López Beltrán por las críticas que recibió al exigir no ser llamado "Andy".</b> Lo que molestó fue la comparación con una víctima de violencia vicaria. Las mujeres le explicaron al legislador que este tipo de violencia no es una categoría metafórica ni una analogía política, sino que se trata de violencia de género, ejercida contra mujeres través del daño sus hijas e hijos, como una estrategia de control, castigo o destrucción del vínculo entre madres e hijos. Y nada tiene que ver con los ataques que recibe el hijo del expresidente. ¿Responderá don Ricardo a los señalamientos?</p>
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Le quedaba grande el Zócalo	<p><b>Se quedó solo el líder de la Sección 9 de la CNTE, Pedro Hernández, en su plan de mantener el plantón en el Zócalo y los bloqueos en vialidades primarias de la CDMX.</b> No pudo convencer a sus pares de Oaxaca y Chiapas de quedarse, por lo que levanto el campamento, para no evidenciar que él representa a una mínima parte del gremio.</p>
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Reconoce la presidenta a Ariadna	<p><b>Como "la mejor organizadora del mundo" calificó la presidenta Sheinbaum a la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, durante una gira por Morelos.</b> Además, subrayó la "convicción, dedicación y entereza" de la funcionaria encargada de distribuir todos los apoyos sociales del gobierno federal. Un gran espaldarazo, por donde se le vea.</p>
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Lidera ranking la doctora Pardo	<p><b>Es la doctora Annie Pardo Cemo la investigadora número uno de México en materia de biología molecular. El ranking 2025 de la plataforma Research.com ubicó a la madre de la presidenta Claudia Sheinbaum en ese destacado lugar.</b> La UNAM felicitó a la profesora emérita de la Facultad de Ciencias, y celebró el reconocimiento. "Con más de 50 años de excelencia académica y científica, la Dra. Pardo es un Orgullo UNAM", difundió la institución encabezada por Leonardo Lomelí.</p>
EL UNIVERSAL	<a href="#">El Caballito</a>	Nopales, también para el Mundial de Futbol 2026	<p>De poco el Gobierno de la Ciudad y la alcaldía Coyoacán han ido desvelando los proyectos y actividades que se realizarán para el Mundial de Futbol 2026, pasando por obras de movilidad y conexión al Estadio Azteca, carreras deportivas, pintado de fachadas y ahora también nopales. Y es que en medio de la algarabía por la Feria del Nopal que se realiza este fin de semana en el Monumento a la Revolución. <b>la jefa de Gobierno, Clara Brugada, reconoció el trabajo de los artistas que usaron esta cactácea para adornar la feria, decoración que se exhibirá en Paseo de la Reforma y se usará para recibir a los visitantes que lleguen a la CDMX el próximo año con motivo de la Copa del Mundo.</b></p>



LA PRENSA	<a href="#">Red Compartida</a>	El berrinche del Senador	<p>Luego del escándalo que se desató en la policía privada del Edomex, conocida como Cusaem o Cuerpos de Seguridad Auxiliares del Estado de México, que terminó con la renuncia de Claudia Isela Macías Escareno, jefa de la región XL (60) del cuartel Loma, en Tlalnepantla, después del Operativo Restitución, encabezado por fuerzas especiales estatales y federales en contra de notarios, servidores públicos y líderes de organizaciones criminales dedicadas a la extorsión, cobro de piso, invasión de predios, despojo, y otros delitos que usaban a esta policía como fuerza de tarea, se tomó la decisión de que el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (Conocer), entidad paraestatal sectorizada en la SEP le de seguimiento a los avances en el proceso de acreditación como entidad certificada para servir profesionalmente sus actividades de seguridad privada en empresas y servicios.</p>
-----------	--------------------------------	--------------------------	---



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

